



CONFESQ
COALICIÓN NACIONAL
FIBROMIALGIA
ENCEFALOMIELITIS MIÁLGICA / SFC
SENSIBILIDAD QUÍMICA MÚLTIPLE
ELECTROHIPERSENSIBILIDAD

12 de Mayo: Día Mundial de la Concienciación sobre la Fibromialgia, Encefalomiелitis Miálgica/Síndrome de Fatiga Crónica, Sensibilidad Química Múltiple y Electrohipersensibilidad.

Nosotras, las asociaciones unidas en la Coalición Nacional CONFESQ, dedicadas a defender los derechos y mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por la Fibromialgia, la Encefalomiелitis Miálgica o Síndrome de Fatiga Crónica, la Sensibilidad Química Múltiple y la Electrohipersensibilidad, **manifestamos nuestro compromiso inquebrantable con la lucha por la mejora continua en el tratamiento y el reconocimiento de estas enfermedades crónicas graves y a menudo invisibilizadas.**

Son muchas las personas y familias afectadas en España por estas patologías y muchas las necesidades asociadas. Desde CONFESQ, que representa hoy a más de 11.000 pacientes, **hoy nos unimos para alzar la voz, reivindicar derechos y buscar avances en la atención socio-sanitaria. Demandamos:**

Formación Integral en Atención Primaria

La capacitación del personal sanitario de atención primaria es crucial para garantizar una correcta derivación a especialistas. Esto asegura diagnósticos más precisos, mejorando la coordinación del cuidado y los resultados de salud para los pacientes.

Formación Profesional Sanitaria Especializada

Es fundamental que se establezca y se intensifique una formación profesional sanitaria especializada. Los profesionales de la salud deben estar equipados con el conocimiento y las herramientas necesarias para diagnosticar, tratar y manejar estas condiciones complejas y multifacéticas. Instamos a las instituciones educativas y a los organismos de salud pública a desarrollar y ofrecer programas de formación que aborden específicamente estas enfermedades, lo que resultará en un mejor manejo de los síntomas y una mejora significativa en la calidad de vida de los pacientes.

Necesidad de Investigación Científica y Apoyo Financiero

La falta de investigación científica y el apoyo financiero limitado para las asociaciones de pacientes son barreras significativas que deben ser superadas. Solicitamos con urgencia que los gobiernos y las instituciones privadas aumenten su financiación en la investigación de estas condiciones y en el apoyo a las organizaciones que juegan un papel crucial en el acompañamiento y la defensa de los derechos de los afectados.



Llamamos a las autoridades sanitarias, educativas, gubernamentales y a la sociedad en general a unirse a nuestra causa. En nombre de CONFESQ **nos comprometemos a seguir trabajando incansablemente para estos fines, buscando siempre el bienestar y la justicia para todos los afectados.** Juntos, podemos enfrentar los desafíos presentes y avanzar hacia un futuro donde la dignidad y la calidad de vida de cada paciente no sean solo una aspiración, sino una realidad.

Gracias por todo. Seguimos avanzando,



CONFESQ

COALICIÓN NACIONAL

FIBROMIALGIA
ENCEFALOMIELITIS MIÁLGICA / SFC
SENSIBILIDAD QUÍMICA MÚLTIPLE
ELECTROHIPERSENSIBILIDAD

